

## Kerja Bakti Masyarakat Salakaria untuk Pembangunan Saluran Air di Dusun Sukarasa

Ciamis - [CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM](http://CIAMIS.PUBLIKINDONESIA.COM)

Jul 8, 2024 - 08:37



Ciamis ~ Sebagai Pelindung Pengayoman dan Pelayan Masyarakat Anggota Polsek Sukadana Brigadir Eel Khaikal Mamduh Bhabinkamtibmas Salakaria bersama Babinsa Sertu Pri Haryanto, telah melaksanakan kegiatan sambang monitoring dan kerja bakti bersama warga masyarakat di Dusun Sukarasa, Desa Salakaria, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis. Minggu (07/07/2024)

Kegiatan ini turut melibatkan partisipasi aktif warga dalam membangun saluran

air di Dusun Sukarasa, Desa Salakaria yang dibiayai dari Dana Desa Tahun Anggaran 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Eel Khaikal Mamduh Bhabinkamtibmas Salakaria Anggota Polsek Sukadana memberikan himbauan kamtibmas kepada seluruh peserta kerja bakti agar selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi kejahatan, menjaga keamanan lingkungan secara aktif, Berkoordinasi dan berkomunikasi secara teratur dengan Bhabinkamtibmas dan Babinsa mengenai perkembangan keamanan dan ketertiban masyarakat serta menghindari praktik judi online dan konsumsi minuman keras yang dapat merusak tatanan sosial dan keamanan lingkungan.

Kegiatan kerja bakti ini dilakukan dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan kesungguhan serta kebersamaan antara aparat keamanan, pemerintah desa, dan warga masyarakat dalam memajukan infrastruktur lokal.

“Kami sangat mengapresiasi partisipasi aktif seluruh warga dalam kegiatan hari ini. Semoga dengan kerja bakti ini, saluran air yang dibangun dapat memberikan manfaat yang besar bagi seluruh masyarakat Dusun Sukarasa,” ujar Brigadir Eel Khaikal Mamduh dalam sambutannya.

Kerja bakti seperti ini tidak hanya memperkuat ikatan sosial antar warga, tetapi juga menjadi contoh nyata kolaborasi yang berhasil antara berbagai pihak untuk kemajuan dan kesejahteraan bersama di Desa Salakaria.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,